



KidsDay für die Starbulls Rosenheim

Beitrag

Vor kurzem standen mehr als 70 Kinder auf dem Rosenheimer Eis und lernten die schnellste Teamsportart der Welt kennen. Gemeinsam mit den Spielern der ersten Mannschaft und den Nachwuchstrainern der Starbulls Rosenheim wurden so die ersten Schritte auf dem Eis gemacht.

Jedes Kind, das am KidsDay teilgenommen hat, durfte mit Spielern der 1. Mannschaft ein bisschen Eislaufen und größtenteils das erste Mal einen Eishockeyschläger in die Hand nehmen. Organisiert wurde der KidsDay von Heiko Stein, dem Nachwuchsleiter der Starbulls Rosenheim. „Der KidsDay war ein voller Erfolg, ich denke jedes Kind hatte heute sehr viel Spaß und vielleicht können wir bald ein paar von ihnen im Rosenheimer Trikot auf dem Eis sehen.“ Es waren insgesamt 72 Kinder zu Gast welche alle viel Spaß am Eislaufen und Spielen mit dem Starbulls Maskottchen „Wacki“ hatten. Am Ende der Eiszeit bekam jedes Kind noch eine Ehrenurkunde über die erfolgreiche Teilnahme feierlich überreicht.

Kinder langfristig vom Eishockey begeistern – „Der KidsDay ist jedes Mal sehr gut für unseren Nachwuchs, da wir viele Kinder für das Eishockeyspiel begeistern können, und somit auch neue Nachwuchsspieler gewinnen können. Es ist schön zu sehen, dass so viele Kinder heute gemeinsam auf dem Eis gestanden sind. Wir hoffen, dass wir viele von ihnen langfristig begeistern konnten und sie bald im Stadion auf dem Eis im Nachwuchstraining wiedersehen.“, so Geschäftsführer Daniel Bucheli.

Herausragende Nachwuchsarbeit in Rosenheim – Die Nachwuchsarbeit der Starbulls Rosenheim ist deutschlandweit für ihre Qualität als Talentschmiede bekannt. In den Jahren 2017 und 2018 konnten die deutsche Schülermeisterschaft gewonnen werden und erst im vergangenen Jahr wurde die U15 Mannschaft deutscher Vize-Meister. Mit zahlreichen hauptamtlichen Nachwuchstrainern, einem zusätzlichen Torwarttrainer und Fitnesstrainer sowie stark ausgestatteten Krafträumen und Kabinen bieten die Starbulls Rosenheim beste Bedingungen zur sportlichen und persönlichen Weiterentwicklung aller Nachwuchsspieler.

Bericht und Foto: Starbulls Rosenheim



Bayerisches Staatsministerium für
Ernährung, Landwirtschaft, Forsten und Tourismus



Kategorie

1. Sport

Schlagworte

1. KidsDay
2. Rosenheim
3. Starbulls